

Bonjour

je suis ISabelle

Je réside actuellement à KARMA LING et je prépare la retraite de trois ans qui débute le 25 octobre 2015.

Afin de mieux préparer cette retraite j'ai pris la décision d'interrompre toute activité professionnelle depuis décembre 2014, je n'ai donc pour l'heure plus de revenu fixe .

A partir d' octobre 2015 les frais mensuels pour la retraite s'élèvent à 400€

A ce jour je n'ai pas les économies suffisantes pour couvrir en totalité les frais de cette retraite de trois ans.

Une aide financière de la fondation tsadra serait pour moi d'un immense soutien.

En espérant votre soutien recevez monsieur ou madame mes salutations distinguées.

Amicalement

ISABELLE BRUN